

# 令和3年度ひまわりビジョン2023実施計画（案） に対する意見募集の結果について

このたびは、「令和3年度ひまわりビジョン2023実施計画（案）」に対して、貴重なご意見をいただきまして、ありがとうございました。

みなさまからお寄せいただいたご意見と、それに対する南区の考え方を公表します。いただきましたご意見は、施策の実行にあたって、その趣旨を十分生かしていきたいと考えています。

なお、ご意見は、原文を一部要約して掲載していますので、ご了承ください。

## 1 募集期間

令和3年4月13日（火）から令和3年5月7日（金）まで

## 2 提出件数

2件

## 3 提出方法

F A X 1件

電子メール 1件

## 4 意見の内訳

めざすべき南区の姿 第3 子どもがすこやかに育つまち 1件

その他 1件

## 5 ご意見の内容及び南区の考え方

### 「めざすべき南区の姿 第3 子どもがすこやかに育つまち」に関するご意見

ご意見	南区の考え方	担当部署
<p>昨年もコロナ感染症の拡大の影響でわくわく子育てまつりや出張子育てサロン「みつばち」の開催が中止となりました。区として「子育てするなら南区で」をキャッチフレーズとしているのであれば中止もやむをえませんが、「開催します」ではなく「開催を支援します」とか「活動を支援します」の方が適切かと思えます。 (該当ページ p. 15)</p>	<p>貴重なご意見ありがとうございます。 「わくわく子育てまつり」は、南区内の子育て支援に関わる重要な事業と認識しています。</p> <p>いただいたご意見を踏まえ、コロナ禍においては、実施のあり方を検討させていただきます。</p>	民生子ども課

### その他のご意見等

ご意見等	南区の考え方	担当部署
<p>みなみシニア吹奏楽団の活動については存じておりますが、同じく小中学生を対象にしたジュニアブラスバンドの活動をしたいと考えております。地域イベントへの出演や大会コンテストの出場を活動目標とし、音楽を通じた子供の教育や地域との繋がり、交流をした団体を結成したいと思ひ、有志の数名で話し合いをしておりましたが、このコロナ禍で団体結成について中断しております。楽器の保管場所や練習場所など、南区各役員の皆様にも是非ご協力頂きたいと思ひます。</p>	<p>貴重なご意見ありがとうございます。</p> <p>いただいたご意見は、今後の施策の参考とさせていただきます。</p>	企画経理室